

---

Quand on aime, on ne compte pas : « Jeans ». Les jeans sont les pantalons les plus portés dans le monde. Mais combien sont vendus chaque année dans le monde ?

14-11-2015

avec

- Réponse : environ 2,5 milliards

- Les jeans sont les vêtements les plus populaires dans le monde.

- Leur prix varie de quelques dollars à plusieurs centaines.

- On estime à 2,5 milliards le nombre de jeans vendus chaque année au niveau mondial.

- Et à 60 milliards de dollars le chiffre d'affaires correspondant.